



LE BOIS DES ARESQUIERS

A 18 km de Montpellier (carte IGN 2743 ET).

Randonnée à la journée de 13 km avec une D 20 m environ

Le bois des Aresquiers s'étend sur une superficie de 179 hectares. Le site est classé depuis 1978 (loi de 1930 sur la protection des sites et paysages). Ce classement comprend également le Bois, l'Étang d'Ingril, l'Étang de Vic, et l'Étang des Pierres Blanches, sur une superficie totale de 3004 hectares.

Sa proximité de la mer, rare en région méditerranéenne, fait de ce bois un lieu exceptionnel et original. Cette pinède constitue une transition entre le milieu salé et le milieu forestier. Le paysage y est saisissant : des points de vue sur les étangs depuis les nombreuses pistes traversant la pinède et rejoignant la lagune d'Ingril, sans oublier l'impression de monde oublié de certains boisements qui s'apparentent à une « forêt vierge » tant la végétation y est dense et impénétrable.

En 1982, le Conservatoire du Littoral se porte acquéreur.

Le bois est constitué d'une pinède de pins d'Aleps, pins maritimes, chênes verts, chênes kermès. Cet espace est le lieu de vie de plusieurs espèces végétales rares. On peut y croiser également en ce qui concerne la faune : des fauvettes, des hiboux petit duc, des coucous geai, des hiboux moyens duc, des hérons cendrés, des aigrettes garzettes, des cigognes. On y trouve également du gibier : perdrix, faisans...

Découvrez le nouveau cheminement en platelage à emprunter dans le Bois des Aresquiers, pour piétons et cyclistes, afin d'éviter la dégradation des sols et des espèces végétales sur ce site naturel exceptionnel à préserver.

